
 

会長の時間        川村会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

最初の会長の時間は、私がロータリーに入会した い

きさつをお話ししたいと思います。 

現在、ロータリー歴 14 年目になります。最初は、広

告代理店の社長さんに「食事をしに来なさい」と声をか

けていただいて例会に参加し、その後正式に入会しまし

た。その頃は居酒屋経営でフライパンを振っているよう

な頃でして、大病院の院長や有名な方など、すごいメン

バーに圧倒されました。そのうち、いろいろな人が話し

かけてくれるようになりました。 

ロータリーには四つのテストがあります。その中に

「みんなに公平か」という項目がありますが、言葉通り

皆さん対等に接して下さいました。その後、いろいろな

学びがあり、楽しいなと思い始めました。 

今でも四つのテストは、とても大切に思っています。

今回も会長を仰せつかり、何が大切かと考えた時に頭に

浮かびました。みんなで協力し、ロータリーやクラブの

歴史のことを学びながら進めていければと思います。 

これから 1年間、四つのテストに照らし合わせながら

活動していきたいと思いますので、皆様どうぞ宜しくお

願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告           髙島幹事 

 

l 川村年度の幹事を務めさせていただきます髙島で

す。1年間宜しくお願いいたします。 

l 例会終了後、理事会を開催いたします。 

l 各委員長に今年度事業計画作成をお願いしている

と思います。10 日までにお願いいたします。 

l 8 日にクラブ奉仕研究会が開催されます。会長、幹

事、朝日会長エレクトで出席予定です。ネームプレ

ートをお持ちくださいとのことです。 

 

委員会報告 

 

クラブ広報・IT 委員会    鹿志村委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

左側ページ、今年度 RI 会長について掲載されてい

ます。スコットランドの歯科医師だそうです。 

24 ページに、第 2820 地区大久保ガバナーの記事が

載っています。47ページ、古河東 RCの記事も載っ

ています。 

右 4 ページ、村木厚子さんの記事があります。大変

面白い記事でした。ぜひお読みください。 

 

出席報告      代理：小笠原会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

32 名 23 名 9 名 74.2％ -名 74.2％ 4 名 

 

 

ニコニコ BOX     代理：小笠原会員 

 

² 本年度よろしくお願いいします。 

川村会長・髙島幹事 

² 川村会長、髙島幹事よろしくお願いします。 

鹿志村高道・石川國博・山本忠安・川﨑健輔・ 

弓野博司・荒川浩信・小笠原邦浩・佐藤信彦・ 

千葉隆一・河村秀樹・鈴木幸一・千葉省三・ 

森 重彰・荒蒔義長・鴨志田あゆみ・須田 聡・ 

石川クリニック・鈴木竜路・鴨田文利 

² 川村会長、髙島幹事、1年間がんばって下さい！ 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計   46,000円 累計額 46,000円 

 

 

プログラム 

 

「 ロ ー タ リ ー の 友 」 寄 稿 感 謝 状 授 与         

石川悟前会員（代理：石川香会員） 

【開 催 日】令和 5年 7月 4日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】小笠原会員

【プログラム】会長幹事挨拶 / 会長・幹事 

第2820地区 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現幹事章の引き継ぎ・小野瀬前幹事に前幹事章授与    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 髙島幹事、1年間よろしくお願いいたします。小野

瀬前幹事、お疲れ様でした。 

 

米山奨学生例会参加      タムさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l こんにちは、タムです。 

l 奨学生になってから、学費や生活費などお金の問題

が減りました。本当にありがとうございます。 

 

会長挨拶                川村会長 

l 先日の例会で、会長方針の説明が駆け足になってし

まいましたのでお話しさせていただきます。 

l 会員増強に関しては、純増 2 名（女性会員増員）を

考えています。大変だと思いますが、皆さん宜しく

お願いします。 

l 国際奉仕ですが、久しぶりに短期交換留学生を行い

たいと思います。高校選定は理事会で決めていきま

す。時期は、来年春休みです。1月頃から準備を進

めていく予定です。また、ワイキキ RC のエクスト

ラバガンザが 10 月 21 日に決まりました。早めに案

内を流しますので参加できる方は宜しくお願いい

たします。 

l 社会奉仕ですが、「見て覧」作成があります。鹿志

村ガバナー補佐と進めたいと思います。河原子海岸

清掃も継続したいと思います。 

l 職業奉仕ですが、優良従業員表彰をいたします。皆

さんが例会に参加できるのは従業員のおかげです。

ぜひこの機会に感謝を伝えていただきたいと思い

ます。10 月 10 日を予定しています。 

l 青少年奉仕は、例年通りミニバスケットボール大会

開催いたします。池澤年度からスタートした小学生

対象サッカー教室も継続したいと思います。その他、

県北 RAC 支援もお願いいたします。 

l ロータリー財団ですが、年次寄付 150 ドル、ポリオ

で 30 ドル、合計 180 ドルの寄付となります。さら

に、ウクライナ支援で 1,000 円/人もお願いいたし

ます。 

l 米山ですが、皆さんの寄付により奨学金が授与でき

ていると思います。弓野カウンセラーには毎月多賀

駅まで送迎いただきありがとうございます。 

l クラブ最初のイベントは、よかっぺまつり出店です。 

l 1 年間、皆さんご協力お願いいたします。 

 

幹事挨拶        髙島幹事 

l 1 年間いろいろあるかと思いますが、各エキスパー

トが集まっているクラブでありますので、それぞれ

得意分野を活かしながら、皆で協力して運営してい

ければいいなと思います。 

l 会員数も池澤直前会長の頑張りで、32 名まで仲間

が増えましたので、この流れに乗って私たちもお声

がけさせていただき、もっと活性化できるように頑

張っていきたいと思います。 

l 1 年間宜しくお願いいたします。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 5年 7月 11日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / クラブ運営について 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：川 村 昌 弘   ■副 会 長：朝 日 正 道 
■幹 事：髙 島 章 行  ■会報委員：鹿志村 高 道 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 


